



le 26 janvier 2026

Chères familles,

Depuis plusieurs mois, l'École Baie Sainte-Marie à Clare prend tranquillement forme. Chaque jour, en passant devant le chantier, il est possible de voir le projet avancer un peu plus et se rapprocher de sa réalité. Nous souhaitons donc prendre un moment pour vous donner des nouvelles et vous informer de la suite des choses.

L'ouverture de la nouvelle École Baie Sainte-Marie est prévue pour l'année scolaire 2026-2027. Elle accueillera des élèves de Grandir en français jusqu'à la 6e année et offrira un milieu d'apprentissage moderne, inclusif et à l'image de la vitalité de la communauté acadienne et francophone de Clare.

L'ouverture de cette nouvelle école entraînera la fermeture de l'École Joseph-Dugas et de l'École Stella-Maris. Il s'agit d'une étape importante qui marque une nouvelle phase pour l'éducation en français dans la région et qui vise à offrir aux élèves un environnement d'apprentissage renouvelé et rassembleur.

Nous savons qu'un projet de cette envergure peut susciter des questions et parfois une certaine incertitude. C'est tout à fait normal. Le CSAP tient à vous assurer de son engagement à communiquer de façon transparente, à être à l'écoute et à vous accompagner tout au long de cette transition.

Au cours des prochaines semaines et des prochains mois, vous recevrez des communications pour vous présenter les grandes étapes menant à l'ouverture de l'École Baie Sainte-Marie, vous partager des informations sur l'organisation de la transition et vous offrir des occasions de poser vos questions et d'exprimer vos préoccupations.

Nous souhaitons également vous informer que le poste de direction fondatrice de l'École Baie Sainte-Marie sera affiché dans la prochaine semaine. Cette personne jouera un rôle clé dans la planification de l'ouverture de l'école et dans l'accompagnement de la communauté scolaire. Si vous connaissez des

personnes qualifiées qui pourraient être intéressées par ce poste, nous vous invitons à leur en faire part.

L'École Baie Sainte-Marie se construit avec des briques, mais surtout avec les élèves, les familles et le personnel qui la feront vivre au quotidien. Nous avons très hâte de franchir cette nouvelle étape avec vous.

D'autres informations vous seront partagées très bientôt.

Sincèrement,

Michel Collette
Directeur général